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Evangelisch - reformierte Kirchgemeinde Laufental 
Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom Sonntag, 27. November 2022 in der 

Kirche Laufen im Anschluss an den Gottesdienst 
 

 

            Traktandenliste 

 

  1.   Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

  Feststellung des absoluten Mehrs 

     

 

 2.   Protokolls der Kirchgemeindeversammlung vom 12. Juni 2022 

 

 

3.  «Diakonie», was ist das? Eine von Armut betroffene Frau erzählt. 

 

          

         4.   Finanzen 

               -  Vorstellung des Budgets 2023 mit Bericht der Revisoren 

               -  Antrag: Die Kirchenpflege beantragt die Genehmigung des Budgets 2023 

               -  Antrag: Steuerfuss 2023: 0.7 % des Einkommens / 0.07 % des Vermögens (wie bisher) 

 

          

        5.   Geplante weitere Bauprojekte in den kommenden Jahren 

 

 

       6.   Personelles 

             -   Pensumänderung bei Regine Kokontis 

             -   Veränderungen in der KIPF 

         

 

      7.   Entwicklung Verein «Freunde RefLaufental « 

             

 

     8.   Verschiedenes und Anregungen (können bis 13.11.2022 auch schriftlich eingereicht 

            werden). 

 

 

      

 

 

                                                               ********************* 
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1.   Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler. 

  Feststellung des absoluten Mehrs 

 

           Der Präsident, Herr Karrer, begrüsst um 11.05 h die anwesenden Kirchgemeindemitglieder 

           sowie die Konfirmanden, die zur heutigen KG-Versammlung eingeladen wurden.   

           Als Stimmenzähler schlägt er gleich aus ihrer Mitte vor: Jana Küng und Christoph Peter 

           Sie werden ohne Gegenstimme gewählt und stellen 31 stimmberechtigte 

           Gemeindemitglieder fest. Das absolute Mehr beträgt somit 16. Eine Ergänzung oder 

           Abänderung der vorliegenden Traktandenliste wird nicht verlangt. Sie kann deshalb als 

           genehmigt betrachtet werden.  

          

           

     2.  Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom 13. Juni 2022. 

 

          Einstimmig wird dieses Protokoll in der vorliegenden Fassung genehmigt und dem Autor  

          verdankt. 

 

        

    3.  «Diakonie», was ist das? 

 

         Mit einer äusserst eindrücklichen Schilderung ihrer z.T. schwierigen Lebensphasen und der 

         damit verbundenen Verkettung unglücklicher Umstände führt Frau Graf der Versammlung ihr 

         Abrutschen in die Armut vor Augen. Unterstützung von aussen und das Finden zum Glauben 

         haben ihr letztlich geholfen, sich aus dieser Falle, genannt Armut, zu befreien. Ihr Beispiel, das 

         betroffen macht, zeigt aber auch, dass Armut selbst in einer reichen Schweiz ein Thema ist, das 

        in die gesellschaftliche Diskussion einbezogen werden muss. Auch die Kirche als Institution ist 

        hier offensichtlich gefordert. Nach einem grossen Applaus bedanken sich der Präsident und  

        Pfarrerin Kokontis bei Frau Graf für den sehr offenen Vortrag und überreichen ihr, mit den 

        besten Wünschen für ihre Zukunft, ein Blumenbouquet. 

 

  

4.    Finanzen 

 

       - Vorstellung des Budgets 2023 mit Bericht der Revisoren 

       - Antrag: Die Kirchenpflege beantragt die Genehmigung des Budgets 2023 

       - Antrag: Steuerfuss 2023: 0.7% des Einkommens / 0.07% des Vermögens (wie bisher)   

 

        Vorstellung Budget 2023 

 

        Frau Nicole Oelfke präsentiert der Versammlung das Budget 2023 wie es, zusammen mit der 

        Einladung zur heutigen KG-Versammlung, in schriftlicher Form allen 

        Kirchgemeindemitgliedern zur Kenntnis gebracht wurde. 

        Die markantesten Abweichungen gegenüber dem Vorjahr werden von Frau Oelfke kommentiert 

        und auch begründet. Das vorliegende Budget sieht einen Aufwandüberschuss von 177'617.- vor. 

        Aus Sicht der Revision erklärt Urs Christen, Revisor, dass bei der Erstellung des Budgets alle 

        einschlägigen, buchhalterischen Regeln sowie die gültigen Vorgaben der Landeskirche 

        eingehalten wurden. Er empfiehlt der Versammlung die Genehmigung des Budgets. Der 

        Präsident stellt es zur Debatte. Es gibt dazu jedoch keine Wortbegehren. 

        In der anschliessenden Abstimmung wird das Budget 2023 mit 30 Ja-Stimmen gutgeheissen.  

        Einstimmig wird auch dem von der Kirchenpflege vorgeschlagenen Steuerfuss für das Jahr 

        2023 zugestimmt. 
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  5.    Geplante weitere Bauprojekte in den kommenden Jahren 

 

         Der Präsident orientiert die KG über hängige Projekte, die sich in unterschiedlichen 

Dringlichkeitsstufen und Planungsstadien befinden. Es sind dies die Sanierung des 

Glockenturms zu der sich einVorprojekt in Arbeit befindet, Ersatz der Heizung im KG-Haus 

sowie die Sanierung des Vorplatzes der Kirche. Die KG wird zeitnah über den jeweiligen 

Stand orientiert werden und in der Folge auch über die dafür notwendigen Kredite befinden 

müssen. 

Zu diesem Traktandum liegen keine Fragen und Wortmeldungen vor. 

                                                  

 

   6.   Personelles 

 

         -   Pensumänderung bei Pfarrerin Regine Kokontis 

         -   Veränderungen in der KIPF 

 

Pfarrerin R. Kokontis wird ihr Arbeitspensum per 1.1.2023 zu Gunsten der Kirchgemeinde 

von gegenwärtig 70 % auf 80 % erhöhen. 

 

In der Kirchenpflege werden im kommenden Jahr einige personelle Änderungen 

stattfinden. Aus familiären Gründen tritt Herr Karrer von seinem Posten als Präsident der KG 

zurück. Sein Amt wird von Frau Nicole Oelfke, bereits Mitglied der KIPF, übernommen. Die 

KG-Versammlung bedankt sich bei beiden für ihren Einsatz mit einem grossen Applaus. 

Um die KIPF personell auf den notwendigen Stand zu bringen stellen sich 4 Kandidatinnen 

und Kandidaten in verdankenswerter Weise zur Verfügung. Mit einem kurzen Statement zur 

eigenen Person stellen sie sich der KG-Versammlung vor. Es sind dies: 

Frau Schnell-Kocher, Frau Uta Scherrer, Frau Karin J. Leonhard und Herr Daniel Haussener. 

Ihre Wahl wird für die KG-Versammlung vom kommenden Juni traktandiert werden. 

 

Als Ersatz für die Teilzeitarbeit von Frau Corinne Züllig als Sigristin (Sie wird demnächst in 

den sozialdiakonischen Dienst der Kirche wechseln) konnte Frau Annemarie Muster aus 

Laufen gewonnen werden. Die Versammlung heisst sie mit einem grossen Applaus 

willkommen. 

 

 

  7.    Entwicklung Verein «Freunde RefLaufental» 

 

         Sein Präsident Thomas Boillat orientiert die KG über die diversen Aktivitäten des Vereins. 

         Dabei erwähnt er auch, dass sein Verein die Zusammenarbeit mit anderen Kirchen des 

         Laufentals suchen wird. Ziel sei es, unter ihnen ein eigentliches Netzwerk aufzubauen 

         innerhalb dem dann die Aktivitäten gebündelt und effizienter angegangen werden können.  

         Auch ihm verdankt die KG sein Engagement mit einem grossen Applaus. 

 

 

 

   8. Verschiedenes und Anregungen.  (Können bis 13.11.2022 auch schriftlich eingereicht werden) 

        Entsprechende Anträge oder Anregungen liegen keine vor, so dass der Präsident die 

        Versammlung um 12.20 h schliessen kann. 
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           Der Präsident:                                                                          Der Aktuar 

 

 

 

 

 

 

          Pascal Karrer       Rolf Bolliger 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                   Die Stimmenzähler: 

 

 

 

 

 

          Christoph Peter                                                                Jana Küng 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 


